
第
１
回
品
川
区
庁
舎

跡
地
等
活
用
検
討
委
員

会
が
開
催
さ
れ
、
現
庁

舎
跡
地
と
と
も
に
し
な

が
わ
中
央
公
園
を
含
め

た
検
討
範
囲
が
示
さ
れ

ま
し
た
（
上
図
）
。

現
在
、
公
園
は
保
育

園
児
や
子
ど
も
た
ち
、

休
日
に
は
家
族
連
れ
な

ど
多
く
の
方
の
憩
い
の

場
と
し
て
利
用
さ
れ
て

い
ま
す
。
今
年
は
ボ
ル

ダ
リ
ン
グ
施
設
も
で
き

ま
し
た
。

し
か
し
、
検
討
範
囲

に
入
っ
た
と
い
う
こ
と

は
公
園
が
な
く
な
っ
て

し
ま
う
か
も
し
れ
ま
せ

ん
。

ウ
ラ
に
続
く
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と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、38歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

が

庁舎建替え問題

現庁舎跡地活用の検討範囲

※第1回品川区庁舎跡地等活
用検討委員会資料より（8/30）

公
園
ま
で

検
討
範
囲
に



共
産
党
は
９
月
議
会
で
区
民
に
利

用
さ
れ
て
い
る
中
央
公
園
を
今
の
ま

ま
残
す
よ
う
求
め
ま
し
た
。

区
は
「
廃
止
を
前
提
と
す
る
検
討

で
は
な
い
。
必
要
な
今
あ
る
機
能
は

生
か
し
つ
つ
、
庁
舎
周
辺
の
一
体
的

な
ま
ち
づ
く
り
を
検
討
」
と
説
明
。

今
の
公
園
を
存
続
す
る
と
は
言
い
ま

せ
ん
で
し
た
。

８
月
の
区
議
会
に
突
然
、
資
料
が

示
さ
れ
た
際
に
も
「
中
央
公
園
を
大

幅
に
再
編
、
い
じ
る
と
い
う
こ
と
も

あ
り
う
る
の
か
」
と
の
質
問
に
、
区

は
「
そ
う
い
う
提
案
も
あ
り
う
る
」

と
説
明
し
ま
し
た
。

現
庁
舎
の
土
地
は
細
長
く
、
賑
わ

い
施
設
（
ア
リ
ー
ナ
等
）
が
整
備
し

づ
ら
い
た
め
公
園

ま
で
利
用
し
よ
う

と
い
う
の
で
す
。

こ
う
し
た
検
討
が
進
め
ら
れ
る
よ

う
に
な
っ
た
背
景
に
は
元
自
民
党
幹

事
長
の
質
問
が
あ
り
ま
す
。

６
月
議
会
で
「
現
庁
舎
の
場
所
に

中
央
公
園
を
移
転
し
、
現
中
央
公
園

側
と
下
神
明
駅
前
の
宅
地
エ
リ
ア
を

含
め
、
ア
リ
ー
ナ
を
整
備
し
て
は
」

と
の
質
問
が
さ
れ
た
の
で
す
。

そ
の
後
に
公
園
ま
で
検
討
範
囲
に

入
っ
た
資
料
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

開
発
企
業
の
も
う
け
の
た
め
に
は

区
民
に
親
し
ま
れ
た
公
園
ま
で
な
く

そ
う
と
い
う
の
は
許
せ
ま
せ
ん
。
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10月17日（火） 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

日
本
共
産
党

元
自
民
・
幹
事
長
が
提
案

共
産
「
公
園
の
存
続
を
」

第2回
庁舎跡地等活用検討委員会
11/6（月）午後2時～（傍聴可）

区役所６階第一委員会室

第1回の資料は品川

区のホームページで

「第1回庁舎跡地等

活用」で検索、又は

右記QRコードからご

覧ください

９月議会にも羽田新飛行ルート中

止を求める陳情が出されました。

もちろん共産党は羽田新ルート中

止へ論戦しました。品川区はこれま

で国の固定化回避検討会の結果を早

期に示し、早期に具体化することを

国に求めていると説明してきました。

しかし、今回の建設委員会で区は

「品川区の上を

飛ばないことを求めてはいない」と

はっきりと答弁しました。

区の説明する固定化回避は品川区

の上を飛ばないことではないことが

浮き彫りになりました。

くらしを守るために羽田新ルート

の中止こそ必要です。

羽田新飛行ルート


